

Rotary



疾病予防と治療月間

柏南ロータリークラブ 会報

櫻井年度スローガン ～ 全員参加を目指して ～

例会・委員会活動への積極的な参加により40周年を盛り上げよう

第1837回 2019年 12月 10日(火曜日)

第40代会長 櫻井好美 幹事 關口和行

会長挨拶

12月になり、櫻井年度も折り返しとなりましたので、半期の振り返りをしたいと思います。

岡田年度から引継ぎをし、出席率の悪かった自分が本当にやっていけるのか不安な状況でスタートをしましたが、いざ、新年度がスタートすると、今年度のスローガン「全員参加を目指して」の通り、各委員会活動が活発に行われました。

新年度最初のイベントが8月の納涼例会でした。今年はケニアプロジェクトを全体に告知する意味もあり、ケニアプロジェクトに参加して頂ける方の演奏をお願いし、さらに、親睦委員会の発案の銚子丸のお寿司も入り、非常に盛り上がった納涼例会だったと思います。会長幹事会でも、とても楽しかったというお言葉を頂戴しました。納涼例会は、柏南RCのこの環境を生かした素晴らしい名物イベントだと改めて実感しました。

そして9月には光陽園でのポップコーンの販売とガバナー訪問がありました。自分が幹事するとき、そして昨年と今までもガバナー訪問は経験をしてきましたが、やはり会長となって自分の番となると、非常に緊張したことを思い出します。

10月は親睦旅行。日帰り旅行ということで物足りなさを感じた方もいらっしゃるかもしれませんが、内容的にはかなり凝縮された1日でした。個人的には1番期待してい

なかった「マダムタッソー」が非常に面白かったです。そして、同じく10月には、準備を重ねてきたケニアプロジェクトが実行されました。柏南RCとして海外との関わりのきっかけがスタートできたかと思います。そのほか、ふれあい祭りへの参加といった地元への貢献もできたのではないかと思います。

11月はピアノコンサートが開催されました。この日は透明の募金箱がよかったのか？かなり募金が集まりました。今後のために、透明の募金箱は是非購入をしたいと思います。そしてもう1つ柏ルーマラソンへの参加。次回は柏南RCでも走ってほしいと思いました。

今年は、あとは来週の忘年例会を残すのみとなりました。年明けには周年行事を迎えます。ヨシミノミクス3本の矢として、ケニアプロジェクト、ピアノコンサートがおわり、最後の矢の周年行事となっています。是非、みなさんで盛り上げていってほしいと思います。



本日の卓話



小林義和会員
ご自身の仕事の内容や、ご自身の近況(奥様のご実家が台風の被害を受けた状況など)をお話いただきました。

委員会報告

出席委員会委員長 今井昇会員

委員会報告やメーキャップの報告を速やかにお願いします。

創立40周年記念式典実行委員会委員長 中島恵里会員

3月24日に記念式典及び祝賀会を行いますので、皆様の出席をお願いします。

小林亘会員

12月6日にケニアプロジェクトに関して、松下さんとのミーティングを行い、当クラブからの寄付金の目録を渡しました。

親睦委員会委員長 池田孝会員

来週は忘年会例会ですので、皆様の参加をお願いします。

幹事報告

●12月ロータリーレート 1ドル=108円

今後の予定

12月17日(火)忘年例会 ザ・クレストホテル柏
18時点鐘 会費5千円

12月24日(火)冬季休会

12月31日(火)冬季休会

1月 7日(火)新年例会 柏神社 17時集合→吉里

1月14日(火)祝日休会

1月21日(火)通常例会 理事会(1月度)

1月28日(火)通常例会

例会出席報告

浅野 了	浅野 繁	荒木知太郎	池田 孝	井畑和士
今井 昇	大内 啓	岡田勝久	岡田尚子	片岡達生
小高 潔	小林義和	小林 亘	斎藤由紀	櫻井好美
神正臣	関口和行	高橋 薫	竹村隆一郎	塚原良典
妻島不三二	嶋田和之	戸部謹爾	友野俊政	中島恵里
仲原一郎	猫田岳治	服部秀雄	福田理佳	古谷桂子
宮 寛	森 秀樹	森 三枝	八木和男	山川真哉
山口修代	山崎康弘	山本昭彦	吉川末満	米谷昌紀
			出席	出席免除

ゲスト 佐野忠信様

ワンコインニコニコ

12月10日 5,468円

累計 103,582円

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 1 真実かどうか
- 2 みんなに公平か
- 3 好意と友情を深めるか
- 4 みんなのためになるかどうか

例会欠席の場合は前週金曜日までに必ず事務局へ連絡をお願いします。こちらのメールアドレスへ

ご一報ください。

kmrc@kashiwaminami.rid2790.org

例会日	会員数	出席	出席率に用いる数	%
12月10日	40	21	4	58.3
場所: むいたくキャンパスプラザ B会場				

お花を贈る奉仕活動『ふれあい訪問』

この事業は、光ヶ丘地区社会福祉協議会の活動に賛同し、支援をさせていただいている社会奉仕活動です。今年も「独り暮らしのお年寄り宅を訪問し、お花を手渡しして安否を確認する事業」に参加をさせていただきました。



本日のゲスト



佐野忠信様
(八千代RC)